

Jadi Pusat Perhatian, Kembar Identik Dilantik Jadi Anggota DPRD Karo Periode 2024 - 2029

Anita Manua - KARO.DEMOKRAT.CO.ID

Oct 2, 2024 - 08:14



Saudara Kembar Identik, M Rapi Ginting dan Bali Ukur Ginting dilantik Jadi Anggota DPRD Karo Periode 2024-2029, Selasa (01/10-2024)

KARO - Pelantikan anggota dewan perwakilan rakyat daerah (DPRD) periode 2024-2029 di Kabupaten Karo, ada yang menarik.

Pasalnya, dua saudara kembar identik yang akrab disapa Rapi dan Ali, berhasil duduk dikursi legislatif melalui partai Amanat Nasional (PAN) dari Dapil 1 Karo

dan Dapil 3 Karo.

Keduanya dilantik, Selasa (01/10-2024) di ruang rapat paripurna kantor DPRD Karo, sekira pukul 10:10 WIB bersama 38 anggota dewan terpilih lainnya.

Disela-sela pelantikan, mereka menjadi pusat perhatian. Sebab, jika hanya dilihat sepintas saja. Bentuk wajah dan fisiknya tidak dapat dibedakan sama sekali.

Anak keempat dan kelima dari delapan bersaudara ini, memang sudah tidak asing lagi ditengah masyarakat Karo. Mereka berdua sering terlibat dengan kegiatan sosial, seperti membantu orang yang mendapat musibah.

"Alhamdulillah, bisa sama-sama menjabat sebagai anggota dewan bersama saudara kembar saya. Kami juga sangat bangga karena baru tahun ini saudara kembar bisa duduk di DPRD Karo," ujar Rapi.

Rapi sendiri, bukanlah wajah baru di DPRD Karo. Ia sudah menjabat selama tiga periode sejak tahun 2014.



"Saya mulai dipercaya masyarakat sejak periode 2014-2019, kemudian terpilih lagi pada periode 2019-2024, dan tahun ini. Alhamdulillah saya kembali dipercaya, begitu juga dengan saudara kembar saya," ujarnya.

Sebagai kakak yang lebih dulu terjun ke dunia politik, Rapi memberikan pesan kepada Ali. Ia berharap Ali benar-benar bekerja untuk kepentingan masyarakat, dengan mengawasi pembangunan daerah demi kesejahteraan bersama.

Di sisi lain, Ali menyampaikan rasa syukurnya karena dipercaya oleh masyarakat untuk mengabdikan diri sebagai anggota legislatif.

Ke depan, ia berkomitmen untuk terus berkomunikasi langsung dengan masyarakat demi menampung aspirasi mereka.

"Alhamdulillah kami berdua dipercaya. Ke depan, kami akan terus turun ke masyarakat untuk menyerap apa saja yang dibutuhkan," kata Ali.

Untuk diketahui, kembar identik ini lahir pada tanggal 5 Agustus 1975 bernama lengkap M Rapi Ginting dan Bali Ukur Ginting, anak dari Alm. Kongsu Ginting dan Almrh Halimah br Bangun.

(Anita Theresia Manua)